

Vie Projet de

communale Ville CommerceMobilitéSécuritéEnvironnementUrbanismeTravauxPropretéEmploiLogementQuartierSportsJeunesseSocialCulture

Etat

EnseignementTourismecivil InternationalFinances

### Communiqué Collège du 02/09/2016



Sommaire

- 1. Communiqué Collège du 02/09/2016
- 2. Collège communal de la Ville de Liège du vendredi 02 septembre 2016
- 3. Fête du Sacrifice du 12 septembre 2016
- 4. Parrainer un Réfugié avec Live in Color
- 5. 40e anniversaire des CPAS de Belgique

# Collège communal de la Ville de Liège du vendredi 02 septembre 2016

Le Collège Communal de la Ville de Liège s'est réuni à l'Hôtel de Ville, ce vendredi 02 septembre 2016, sous la présidence de M. Willy Demeyer, Bourgmestre.

- Fête du Sacrifice du 12 septembre 2016
- Parrainer un Réfugié avec Live in Color
- 40e anniversaire des CPAS de Belgique

### Fête du Sacrifice du 12 septembre 2016

Le Collège communal a entendu une communication de M. Willy DEMEYER, Bourgmestre, relative à la Fête du Sacrifice.

Depuis des années, à l'occasion de la Fête de l'Aïd-El-Kebir, la Ville de Liège, en concertation avec la communauté musulmane, prend les dispositions nécessaires avec l'abattoir de Liège pour que cette fête essentielle dans le rituel islamique puisse se dérouler dans le respect de la loi et dans les meilleures conditions pour tous.

De nouvelles dispositions régionales en matière de bien-être animal sont intervenues l'année dernière.

La Ville de Liège et l'Intercommunale ont décidé de maintenir leur aide matérielle et logistique pour encadrer cette fête au bénéfice des citoyens de confession musulmane, tout en respectant ces nouvelles dispositions.

Désormais, seuls les abattoirs fixes sont autorisés à faire égorger les animaux par un sacrificateur agréé selon le rituel islamique (sans étourdissement de l'animal). Toutes les opérations d'abattage seront donc réalisées par des abatteurs professionnels (coût total : 37 euros par ovin).

Puisque l'intercommunale qui gère l'abattoir regroupe les communes de Liège et de Crisnée, et que la la capacité d'abattage de l'abattoir fixe n'étant pas infinie, les moutons des personnes domiciliées à Liège ou à Crisnée seront sacrifiés en priorité.

Une fois sa capacité maximale d'abattage atteinte, l'abattoir pourra refuser l'entrée des moutons.

L'abattage sera réparti sur trois jours : les 12, 13 et 14 septembre 2016 (de 9h à 16h).

Pour les personnes qui optent pour l'abattage à domicile, l'étourdissement de l'animal avant son égorgement est obligatoire.

La personne qui désire faire abattre un mouton doit faire une déclaration préalable auprès de son administration communale.

Une permanence sera assurée pour les habitants de Liège les vendredi 9, dimanche 11, lundi 12 et mardi 13 septembre 2016, de 9h00 à 16h, au Secrétariat de l'Abattoir, rue de Droixhe, 34b, à 4020 LIEGE.

Plusieurs conditions d'aspects pratiques doivent être respectées :

- 1. Tous les animaux doivent être amenés à l'abattoir la veille de la fête entre 13h et 16h (ils seront abattus le jour du sacrifice à une heure préalablement communiquée).
- 2. Des conditions de transport doivent être respectées : le véhicule doit disposer d'un espace suffisant pour que l'animal se tienne debout et puisse se coucher, il est interdit d'utiliser un coffre de voiture et de lier les pattes de l'animal.

3. Chacun doit se présenter au secrétariat de l'abattoir avant d'entrer dans l'enceinte, muni de sa carte d'identité, de la déclaration préalable d'abattage, du numéro de boucle du mouton et d'une somme de 37 euros.

Les déchets des moutons dépecés à domicile peuvent être amenés à l'abattoir mais séparément : la peau dans un sac (sans les pattes) et les abats dans un autre sac. Des containers seront mis à disposition.

Ils doivent être déposés à l'abattoir :

- le lundi 12 septembre de 12h à 20h
- le mardi 13 septembre de 9h à 14h



#### Parrainer un Réfugié avec Live in Color

Le Collège communal a souhaité apporter son soutien au programme de parrainage de réfugiés «Live in Colors».

«Live in Colors», ce sont 100 citoyen(ne)s liégeoi(se)s qui investissent de leur temps et donnent de leur énergie pour venir en aide aux personnes réfugiées avec une attention particulière pour les enfants.

Le Collège communal est heureux de collaborer auprès de ces Liégeoises et de ces Liégeois qui bougent pour leurs concitoyens, notamment dans le cadre d'un groupe de travail inter-institutionnel intitulé «accueil des réfugiés à Liège».

Vous trouverez tous les détails sur cette initiative dans le communiqué de presse de Live in Color ∠ICI.

Par ailleurs, une réunion d'information aura lieu le mardi 6 septembre à 19h au péristyle de l'Espace Georges Truffaut à Droixhe. Inscription obligatoire par e-mail à liveincolorassociation@gmail.com ou par sms au 0496/55 69 85 avec vos coordonnées complètes.

Liège a du cœur et nous allons le prouver une fois de plus! C'est à nous de montrer la voie.

Infos: Nadine LINO, Présidente LIVE IN COLOR – 0496/55 69 85

liveincolorassociation@gmail.com

www.liveincolorassociation.com



## 40e anniversaire des CPAS de Belgique

Le Collège communal a entendu une communication de Madame Marie-France MAHY, Présidente du CPAS, relative au 40e anniversaire des CPAS de Belgique.

Cette année, les CPAS de Belgique ont 40 ans. En effet, la Loi organique qui régit le fonctionnement des Centres publics d'action sociale date du 8 juillet 1976

Le CPAS de Liège a souhaité saisir cette opportunité pour se présenter sous des angles inhabituels : artistiques, historiques et académiques.

Du 7 septembre au 13 novembre 2016, dans le cadre de la Biennale de l'Image Possible 2016 : Expo-photo « C.P.A.S. » de Laurent GELISE organisée par les Chiroux.



Le photographe Laurent GELISE s'est immergé durant un an dans les locaux de l'administration centrale du CPAS de Liège, place Saint-Jacques.

Il y a mené un travail de documentaire au plus près des employés du CPAS. De bureau en bureau, il a photographié la présence quotidienne, les corps, les environnements et les échappées de celles et ceux qui y travaillent. Parce qu'une photo vaut parfois mieux qu'un long discours...

Lieu : Galerie Satellite (Cinéma Churchill), rue du mouton blanc, 20 à 4000 Liège

Horaires : accessible tous les jours de midi à minuit

Infos: \$\inftys://galeriesatellite.wordpress.com/; \$\inftys://galeriesatellite.wordpress.com/;

Les 10 et 11 septembre 2016 dans le cadre des Journées du Patrimoine en Wallonie : Exposition « Lorsque le Vertbois était un orphelinat ».



En collaboration avec la Commission royale des Monuments Site et Fouilles et le Conseil économique et social de Wallonie, le CPAS de Liège présentera une sélection importante de documents d'archives et de photographies sur le bâtiment du Vertbois et lorsqu'il servait d'orphelinat pour garçons. Cette exposition éclairera les visiteurs sur la vie quotidienne des enfants qui y ont vécu entre 1891 et 1981.

Lieu : rue du Vertbois, 13c à 4000 Liège

Horaires : samedi 10/9 de 10h à 18h et dimanche 11/9 de 10h à 17h

Infos: vww.journeesdupatrimoine.be

Le 13 novembre 2016, 11ème Journée des Insertions : « L'accueil des réfugiés, un défi et une opportunité pour la cohésion sociale ».



En cette période de crise de l'asile, cette journée aura pour ambition d'éclairer le débat sur les conséquences de notre politique d'accueil. Il s'agit d'un débat complexe car, si nous pensons que l'accueil des réfugiés peut se révéler une opportunité pour notre collectivité, il s'agit aussi d'un défi à relever pour que le processus d'insertion qui suit l'accueil se passe sous les meilleurs auspices. Nous nous interrogerons dès lors sur les éléments nécessaires pour faire de cette opportunité un facteur de changement positif.

Lieu : Campus 2000 de la Haute Ecole de la Province de Liège, Avenue Montesquieu, 6 à 4101 Jemeppe-sur-

Meuse

Horaire : 16/11 de 9h à 17h Infos : 11jdi.blogspot.be

